

その後、我が家目の前の病院に泌尿器科があることが分かりシヨックでした。タウンページなどに詳しく書かれていると助かるなあと思いました。



カメラ リポート



▲3/13 南国市連合婦人会による国際交流（市役所）



▼2/7 千歳市・南国市合同教育委員会（千歳市）



▲2/18 八京公民館起工式
▲3/10 大湊小学校屋内運動場落成式



▲2/19 日章分団消防屯所落成式（田村）



▲2/27 第21回土左はし奉全日本選手権南国場所（市民体育馆）



▲2/21 第3回地域教育推進協議会（北陵中学校希望が丘分校）
▲2/19 雪化粧の宿屋杉



▲3/7 春季火災予防運動 吾岡保育園児が防火パレード（市消防署～サンシャイン南国）



▲3/10 第3回十市地区文化祭（十市多世代交流プラザ）



▲3/4 南国市こども劇場第50回例会鑑賞会「ロはロボットのロ」350人が入場（岡豊小学校）



▲3/7 南国市学校給食米充買調印式（市役所）
野根山街道を歩く
▼2/15 岩佐の関所跡



▲2/16 地域から文化活動を盛り上げようと、第1回稲生ふれあい文化祭が開催されました。この文化祭では、保育園児から高齢者までの幅広い住民の作品や演芸が披露されたほか、障害者のコーナーも設けられました。（稲生ふれあい館）



3/6 謝辞市制施行40周年記念として、イヌマキ浜田（市役所）さんには木とヒバ



道の駅風良里で限定販売



▲3/1 有色米酒「卑弥呼の詩」と四方竹キムチ漬のお披露目パーティー（ホリディ・ホール）



▲3/8 交通安全母の会紙芝居（十市保育所ほか）

▼2/27 第3回なんこくボランティアDAY（社会福祉センター）



▲2/22 わくわく自然教室（吾岡山文化の森）



▲3/4 環境問題講演会「ムツゴロウ大きいに語る」40人が入場（保健福祉センター）



▲2/23 西武ライオンズのトニー・ヘルナンデス選手が訪問（清和学園）

こつちに引っ越してきて、「こみ袋かはじめから有料で賣わなくてはいけないのにびっくり、名古屋では、ある程度は配つて、不足分を購入していました。